
Protokoll der Fördervereins-Sitzung vom 14.05.2014 
Anwesenheit : s. Liste in der An lage . 

1. Wahl des Protokollführers 
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
Das Protokoll soll in Zukunft auf der Homepage einsehbar sein. 

2. Kassenbericht 
Herr Wiese stellt den Kassenbericht vor, s. Anlage. 

4. Tätigkeitsbericht 
Informationsstand und Popcornverkauf beim Elternsprechtag (normales Ergebnis). 
Ebenso Popcornverkauf an Weiberfastnacht mit 0 2 tiir Stufenangelegenheiten. 
Unterstützung: Medienscouts (Verpflegung), Schülerzeitung (Raumverschönerung), Taschenrechner im Ausleihsystem 
(weil für die Oberstufe ein graphikfahiger Taschenrechner zur Verfügung steht), Unterstützung des Boy's day. neuer 
Roboter tlir die Roboter-AG 
Ausblick: 
Marker als Willkommensgruß für neue 5er 
evtl. für den Abiball 
Dankeschön für Sanitäter, Busordner etc. muss noch bestellt werden. 

5. Anträge auf Vergabe von Fördermitteln 
Social Network-Training 
Was macht Facebook? Was heißt öffentlich? etc. Das Training hat bisher 3x mit 7ern stattgefunden. Trainer geht gut auf 
die Schüler/innen ein. ist auch besser als Eltern und Lehrer/innen. Bisher wurde das Training aus Projekt der 
Landesregierung finanziert, leider wurde dieses Projekt aber eingestellt. Neue Finanzierung: 1200 € Eigenanteil des 
Vereins Ensible. 200 € vom Land refinanziert, 500 € müsste vom Gymnasium der Stadt Meschede dazugegeben werden. 
Idee: dafür Sponsoren finden, die das Geld an den Förderverein spenden. 

Bitte: Kann zunächst der Förderverein diese Verantwortung zunächst Ubernehmen (also max. 500 €). 

Smanboard für den Biologie-Raum 27 
A b nächster Woche sol len die Biologie-Räume renovier t und au f den neuesten Stand gebracht werden. Dabei 
soll auch der ..Hörsaal" (Raum 29) in einen . .normalen" B io log ie-Raum umgewande l t werden , so dass dort auch 
mikroskopier t und untersucht werden kann sowie Gruppenarbei ten besser möglich s ind. 
Durch geschickteres E inkaufen können w i r die Renov ierung etwas ve rb i l l i g en , so dass Ge ld für ein Smartboard 
frei w i r d . A l l e rd ings b le ibt eine Finanzierungslücke von ca. 1000 € . 
Sponsorenlauf 
Frau Vogt organisiert eine Ausstellung über Unicef die mit einem Sponsorenlauf im Zusammenhang mit den Gesundheits-
Projekt-Tagen gekoppelt ist. 

Idee: Kann der Förderverein Banane oder anderes Obst sponsern und evtl. auch die Versorgung mit übernehmen? 

Allen Anträge werden einstimmig bewil l igt. 

6. Umbesetzungen im Verein 
Im Herbst brauchen w i r einen neuen Geschäftsführer. Herr D i t t l o f f bekundet seine Berei tschaft , hier zu he l fen. 

7. Informationen über die Schule 
Chip-System macht die ersten Probleme (Man muss alles melden, auch wenn was ausRillt...). 
Kamera-Überwachung hilft gegen unerlaubtes MUll-Abladen etc. 
Bio-Räume s. o. 
Präsenzbibliothek ist beinahe vollständig in Oberstufen-Aufenthaltsraum umgewandelt. Viele Ideen der Schüler/innen 
lassen sich aus Brandschutzgründen nicht realisieren. Beschaffung von Alternativen ist im Gange. Die Schüler innen sollen 
aber einen Regelkatalog erstellen. Verantwortlichkeit soll bei dem/der Schlüssel-Entleiher/in liegen. 
Neuer Fußboden in der Sporthalle installiert. 
Informatikraum konnte am Ende des letzten Jahres neu ausgestattet werden. 
Die Renovierung der Schiiiertoiletten steht wohl schon länger auf der Agenda. Ausstattung mit Seife und Handtuchpapier 
ist wegen Vandalismus schwierig. 

Protokoll: 
Hans-Peter Schörner 


